



**Princesa de Asturias** Mendoza, premiado por “proveer felicidad” a los lectores —P41



Familiares de las víctimas sostienen los cadáveres de varios niños tras el ataque israelí en Yabalia (Gaza). ABDALHKEM ABU RIASH (ANADOLU/GETTY)

## Israel desata una matanza en Gaza en plena gira de Trump en la región

● El ataque mata a más de 80 personas, entre ellas 22 niños, en la Franja ● El presidente de EE UU rehabilita al nuevo líder sirio en Riad y firma un acuerdo millonario de aviones con Qatar

TRINIDAD DEIROS BRONTE  
MACARENA VIDAL LIY  
Jerusalén / Washington  
Los bombardeos de Israel sobre Gaza causaron la muerte a más de 80 personas, entre ellas 22 niños, en la madrugada de ayer, según el Ministerio de Sanidad local. La ofensiva, una de las más sangrientas

desde el fin del alto el fuego, se centró en el campamento de refugiados de Yabalia, y se produjo en plena gira del presidente de EE UU, Donald Trump, en Oriente

Medio. Vídeos y fotografías difundidos en internet mostraban numerosos cadáveres en el suelo del hospital, varios de ellos de menores. Trump recibió en Riad al nue-

vo líder de Siria, Ahmed al Shara, en lo que supone la rehabilitación del país, al que pide normalizar relaciones con Israel. Trump viajó a continuación a Qatar, donde anunció la venta a ese país de aviones Boeing por 200.000 millones de dólares (unos 178.000 millones de euros). —P2 Y 3

**Israel protesta a España tras afirmar Sánchez que no comercia con un “Estado genocida”** —P18

Un libro denuncia cómo se ocultó el deterioro del presidente, lo que llevó a la derrota demócrata

## Cuando Biden no reconoció a Clooney

IKER SEISDEDOS  
Washington  
Joe Biden y el actor George Clooney se conocían desde hacía 15 años cuando, en el saludo tras un acto en junio de 2024, el entonces presidente de EE UU no lo reconoció y un ayudante tuvo que in-

dicarle quién era. La anécdota figura en *Original Sin* (Pecado original), libro de los periodistas Jake Tapper y Alex Thompson que sostiene que los demócratas pagaron en las urnas los esfuerzos del entorno de Biden por “ocultar su deterioro cognitivo”. —P5

E

Descarga la app de EL PAÍS



## Putin descarta acudir hoy a la negociación con Zelenski en Estambul

La UE aprueba nuevas sanciones para presionar a Moscú

A. MOURENZA / J. G. CUESTA  
Estambul / Moscú

Rusia prevé enviar hoy a Estambul, donde se han convocado conversaciones con Ucrania, a una delegación de bajo nivel, sin la presencia del presidente, Vladimir Putin, a quien esperaba el ucranio Volodimir Zelenski, ni tampoco la del ministro de Exteriores, Serguéi Lavrov. La UE aprobó ayer nuevas sanciones para presionar a Moscú. —P6

## Aagesen sitúa el origen del apagón en Granada, Sevilla y Badajoz

M. PLANELLES / I. FARIZA  
Madrid

La vicepresidenta tercera y ministra para la Transición Ecológica, Sara Aagesen, situó ayer por primera vez el origen del gran apagón que afectó el 28 de abril a la Península en tres pérdidas sucesivas de generación eléctrica en las provincias de Granada, Badajoz y Sevilla. En su comparecencia en el Congreso, Aagesen descartó que existan indicios de un ciberataque a las infraestructuras de Red Eléctrica. —P16

**Filtración**  
Ábalos admite que consintió que se publicara parte de sus ‘whatsapp’ con Sánchez —P17

**Empresas**  
La junta de Prisa respalda con un 99,5% la gestión de Oughourlian —P30